



23.02.2011 – 09:06 Uhr

pafl: Verordnungen zum Schutz des Grundwassers erlassen

Vaduz (ots) -

Vaduz, 23. Februar (pafl) - Die Regierung hat zwei Verordnungen zum Schutz des Grundwassers erlassen: die Verordnung zum Schutz des Grundwasserpumpwerks "Neugut" und die Verordnung über das Grundwasserschutzareal "Neufeld" in Vaduz.

Der Schutz der Trinkwasserfassungen ist im Gewässerschutzgesetz geregelt. Zum Schutz der Wasserversorgung erlässt die Regierung Verordnungen über Schutzzonen und -areale.

Die Gemeinde Vaduz hat in den vergangenen Jahren umfangreiche hydrogeologische Abklärungen durchgeführt. Die Abklärungen dienten einerseits dazu, die Schutzzonen für das von der öffentlichen Wasserversorgung Vaduz betriebene Grundwasserpumpwerk zu bestimmen und andererseits, um den Standort für ein zukünftiges Grundwasserpumpwerk im Gebiet Neufeld zu sichern.

Mit den Verordnungen werden bestimmte Handlungen in den Schutzzonen und dem Schutzareal eingeschränkt oder verboten.

Kontakt:

Ressort Umwelt, Raum, Land- und Waldwirtschaft
Jeannine Preite-Niedhart
T +423 236 60 93

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100619651> abgerufen werden.